

Foreign Blizzard

Von abgemeldet

Kapitel 3: Höhlenfieber

"Warum ist es heute nur so kalt?!" bibberte Kagome. "Ungewöhnlich für diese Jahreszeit...und erst recht für diese Region" "Ach ne!" schnauzte Inuyasha Miroku an und riss die Tür auf. "Wenn es euch Frostbeulen zu kühl ist, dann hör ich mich eben um!"

Unterdessen hatte sich im Dorf schon ein blauer Dunst niedergelegt. Am Ende der Reisfelder sah Inuyasha zwei Gestalten, die sich mit einem Bauer unterhielten. "Die Kamasuki-Höhle liegt nord-westlich des Waldes. Folgt dem Fluss einfach in Richtung Norden und Ihr könnt sie nicht verfehlen." Die beiden bedankten sich bei dem Bauer und gingen in die besagte Richtung. "Hey, Reishüter!" "Nennt mich nicht so! Was wollt Ihr?" "Was wollen denn diese Typen in der Kamasuki-Höhle?" "Woher soll ich das denn wissen, geht ihnen hinterher und fragt sie selbst. Und wenn Ihr demnächst was zu essen haben wollt, dann lasst mich jetzt um die Felder kümmern...aber wenn es weiterhin so kalt bleibt, fällt wohl die Ernte aus."

Den letzten Satz hörte Inuyasha gar nicht mehr und lief den beiden Reisenden hinterher um sie auszuquetschen.

"Wo bleibt er schon wieder?" "Er wird sicherlich schon wieder die Zeit vergessen haben." Beruhigte Kaede die aufgebrachte Kagome, während Miroku und Sango mit Felldecken zur Tür hinein kamen. "Die sollten reichen!" meinte Miroku und setzte sich auf den Stapel Fell.

Inzwischen hatte Inuyasha die Wanderer eingeholt und im Nacken gepackt. "Lass uns los!" schrie einer der beiden und zog ein Stilet, mit dem er versuchte den hinter sich stehenden Halbdämon zu stechen. Seinen neuen Suijkan versuchend nicht zu ruinieren ließ er sie los. "Was willst du...Dämon von uns!" "Was führt euch in die Kamasuki-Höhle? Doch nicht etwa ein -Juwelensplitter-?!" sagte Inuyasha mit sarkastischem Unterton und starrte die beiden an.

"Wieso sollte ich dir das verraten?" "Weil...ihr mich sonst nicht mehr los werdet." "Hey, Taichii, der sieht so aus, als wäre er hartnäckig..." sagte der eine Reisende zum anderen. "Mh, na schön. In der Höhle soll es ein altes Artefakt von hohem historischem Wert geben. Wir wollen es aus der Höhle bergen, um mehr über ein altes Volk zu erfahren, welches hier in der Nähe gelebt haben soll." Inuyasha schien enttäuscht: "Was?! Mehr nicht?" Plötzlich kam Inuyashas Gegenüber eine Idee: "Naja, es soll dort auch den ein oder anderen Perlen...ähm, ich meine Juwelensplitter

geben!" "Geht doch!"

"Hey, was hast du dem Spinner da erzählt? Jetzt klebt der uns am Hacken!" "Denk an den Wächter des Artefakts..." flüsterte Taichii seinem Gefährten, während Inuyasha hinterher trottete. "Der sieht so aus, als könne er sich verteidigen..."

In einem Dorf westlich der gesuchten Höhle...

"So, alter Mann. Frag diesen Händler, ob er wisse, wo sich die Kamasuki befindet!" Eine Gruppe der Fremden waren in einem Dorf angekommen. Da sie die Sprache der Einheimischen nicht verstanden, benutzen sie ein Souvenir eines Abenteurers, der es bereits vor einigen Jahren die östliche Welt erreichte: ein alter Flüchtling, der nun den Dolmetscher spielt. Der Trupp wird von den Dorfbewohnern gemieden, da sie sehr auffällig gekleidet sind.

Nachdem sie den Ort der Höhle erfahren hatten setzten sie ihre Reise fort.

"So, da wären wir!" Taichii stand vor dem Eingang der Kamasuki. Inuyasha stürmte in Richtung Dunkelheit. "Halt!" "Was denn noch?!" "Die Höhle ist ein komplexes Tunnelsystem, du würdest dich auf Anhieb verlaufen! Kentaro, gib mir den Kompass!" Taichii streckte die Hand aus und Kentaro gab ihm den Kompass. Inuyasha schaute ihm ungeduldig zu. "Im ersten Teil des Gewölbes den nordöstlichen Gang." Er ging voraus, Kentaro und Inuyasha folgten ihm.

Allerdings endete der "Komplex" bereits nach einigen Schritten in einer Sackgasse. Inuyasha trat näher an Taichii heran. "Ich hoffe du hast eine Erklärung, oder dein Leben endet genauso abrupt wie diese Höhle!" "Es gibt für alles eine Erklärung. Derjenige, der mir den Tipp gegeben hat, war ein Betrüger. Aber ich bin mir sicher, dass das Artefakt hier in der Gegend versteckt sein muss!" Während Inuyasha Taichii an die Gurgel wollte, suchte Kentaro die Höhle nochmals ab und stieß auf einen seltsamen Stein in die Höhlenwand....